

Reclaman expulsión de Luis Almagro de Frente Amplio de Uruguay



Montevideo, 17 sep (RHC) El Partido Comunista de Uruguay (PCU) reclama se expulse del Frente Amplio (FA) a Luis Almagro, actual secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA) después de la "nueva muestra de servilismo e irresponsabilidad".

Un comunicado emitido en la capital uruguaya describe a Almagro como 'transformado desde hace tiempo en un peón del imperialismo'.

El Comité Ejecutivo Nacional de la organización integrante del FA desde su fundación, enjuició críticamente las recientes declaraciones amenazadoras formuladas por el cuestionado ejecutivo de la OEA contra Venezuela desde la frontera del vecino Colombia.

Almagro promovió allí una intervención militar al señalar que no lo descartaba con el fin de derrocar al constitucional y legítimo gobierno presidido por Nicolás Maduro.

El PCU sostuvo en su declaración que responsabilizará a quien fuera años atrás canciller de Uruguay de cualquier agresión que se produzca y de las 'consecuencias para el pueblo venezolano y para la paz del

continente'.

Al pedir la expulsión del Frente Amplio argumenta que 'su conducta, promoviendo la guerra y la agresión, viola los principios históricos de la política internacional del FA'.

Para los comunistas uruguayos la OEA 'solo es un instrumento de desestabilización y agresión para la paz y la democracia'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/171782-reclaman-expulsion-de-luis-almagro-de-frente-amplio-de-uruguay>



Radio Habana Cuba